

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

DEA SYAVIRA. J3A217404. 2020. Mekanisme Kerja Reporter Viva.co.id pada Kanal News. *Work Mechanism Of Viva.Co.Id's Reporter On News Canal.* Dibimbing oleh LEONARD DHARMAWAN.

Seiring dengan perkembangan teknologi informasi dan komunikasi, jurnalistik kini tak hanya identik dengan pengelolaan berita di media cetak, tapi juga pengelolaan berita di media elektronik. Kedua media massa memiliki pengaruh yang sangat besar dalam memberikan pengetahuan, informasi dan juga dapat mempengaruhi sikap dan perilaku masyarakat pembacanya. Bahkan merambah hingga ke media *online* yang juga menyajikan berita *online*.

Media *online* kini dianggap sebagai sarana yang paling efektif untuk menerbitkan siaran pers bagi pengirim berita, baik individu maupun institusi. Kecepatan dalam pengiriman dan perolehan informasinya menyebabkan internet berfungsi sebagai data yang *shopisticated*.

Pada kesempatan kali ini, penulis mengambil subjek Mekanisme Kerja Reporter Viva.co.id pada Kanal News dengan alasan penulis mendapatkan kesempatan untuk melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Viva.co.id yang berada di bawah naung PT. VIVA Media Baru (Viva.co.id). Sebagai mahasiswi Sekolah Vokasi IPB yang secara formal telah mendapatkan bekal dalam bidang jurnalistik, maka penulis ingin menuangkan sebuah tulisan untuk menerapkan bekal yang penulis dapat sehingga penulis lebih memahami, baik secara teori maupun praktik.

PT. VIVA Media Baru (viva.co.id) yang berlokasi di Jalan Rawa Terate II No.2 Kawasan Industri Pulogadung, Jakarta Timur. Proses penyusunan Laporan Akhir diperoleh dari hasil kegiatan Praktik Kerja Lapangan.

Data yang digunakan dalam proses penyusunan Laporan Akhir ini berupa data primer dan data sekunder. Sumber data informasi untuk dijadikan dasar kesimpulan dari sebuah penelitian. Instrumen yang digunakan seperti alat tulis, telepon selular, dan laptop.

Mekanisme kerja reporter Viva.co.id pada kanal *news* melewati beberapa tahapan pembuatan berita. Beberapa tahapan tersebut dimulai dari persiapan peliputan sampai dengan evaluasi setelah berita dipublikasi.

Hambatan yang sering dihadapi oleh *reporter* Viva.co.id dalam proses pembuatan berita pada kanal *news* Viva.co.id adalah pembagian jadwal liputan yang kurang terkoordinasi dengan baik dan terbatasnya waktu penulisan berita. Adapun solusi yang didapatkan untuk mengatasi masalah ini adalah dengan melakukan kembali koordinasi dengan *reporter* Viva.co.id mengenai pembagian jadwal liputan dan langsung memulai menulis naskah berita di *smartphone* milik wartawan pada saat peliputan dan segera mengirimkan naskah berita dan foto yang berkaitan dengan berita via email kepada redaktur.

Kata kunci : Media, *online*, *reporter*.